



Escuela Normal de Educación Preescolar

TICCAD

Experiencia con las TICCAD durante la
pandemia

Alumna: Johana Montoya Silva

Docente: Mario Alejandro Gutiérrez
Hernández

En esta pandemia realmente no afecto mucho de mi persona en relación a las tecnologías ya que siempre he estado relacionada con la tecnología, tengo una segunda carrera en Publicidad e Imagen y es una constante capacitación tecnológica, claro que no lo sé todo pero lo que se nos enseñó constantemente en esa carrera es que debemos de moverle nosotros investigar, preguntar y estar en constante capacitación es por eso que nunca se me ha complicado el moverle a una computadora o algún programa, en pandemia mi hijo estuvo en línea y no tuve problema alguno realmente mi mayor problemática era mantener a mi hijo sentado frente a un computador por 45 minutos seguidos.